

CONEANFO y el Programa Nacional Escuelas Taller siempre a la Vanguardia de la Juventud

La Escuela Taller COLOSUCA, en coordinación con la Municipalidad de San Sebastián Lempira, el 10 de mayo del 2018 realizó una reunión con 22 jóvenes de diferentes comunidades, inscritos para la socialización del taller en el área de albañilería en el municipio.



El evento fue liderado por el Señor Alcalde Juan Carlos Pascual en colaboración con el Coordinador Local y Técnico Social de la Escuela Taller COLOSUCA.

